

La normalidad regresa tras el incidente del derrame de ácido sulfúrico

Sociedad



Publicada el: 12/03/25	Visitas: 137
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 137	Puntaje: 3.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/sociedad/la-normalidad-regresa-tras-el-incidente-del-derrame-de-acido-sulfurico_20479.php

LA NORMALIDAD REGRESA TRAS EL INCIDENTE DEL DERRAME DE ÁCIDO SULFÚRICO

Sociedad

La normalidad regresa tras el incidente del derrame de ácido sulfúrico

La vida retoma su cauce tras el incidente del derrame de ácido sulfúrico.

Monitoreo de la Situación en UPM Fray Bentos Tras Derrame de Ácido Sulfúrico

Los técnicos del Ministerio de Ambiente se encuentran realizando un seguimiento exhaustivo de la situación en la planta de UPM, ubicada en Fray Bentos.

Esto surge a raíz de la rotura de una manguera que transportaba ácido sulfúrico en el muelle del puerto de la empresa.

Ayer, el ministro de Ambiente, Edgardo Ortuño, acompañado por el subsecretario de la secretaría de Estado, Leonardo Herou, y el director Nacional de Calidad y Evaluación Ambiental, Alejandro Nario, visitaron el sitio para evaluar los hechos y sostener reuniones pertinentes.

Tras las inspecciones y análisis realizados, el ministro Ortuño expresó su tranquilidad al respecto, afirmando que “la afectación no fue de entidad”, algo que fue corroborado tanto por los muestreos efectuados por Prefectura como por la empresa misma.

Destacó que la respuesta fue rápida y, lo más importante, que no hubo impacto en la toma de agua destinada al abastecimiento humano, un aspecto clave para la tranquilidad de la población. Ortuño subrayó el compromiso del ministerio de tener una presencia más activa en el monitoreo del funcionamiento de la planta ante situaciones como esta.

“Son 17 años de funcionamiento de esta planta; esta es una situación puntual, acotada”, mencionó el titular del ministerio. Asimismo, se determinó avanzar con la solicitud de una auditoría sobre la implementación del plan de gestión ambiental y los planes de contingencia de UPM.

El ministro enfatizó la necesidad de mantener informada a la población, reactivando la comisión de seguimiento, que involucra a las autoridades locales y a la sociedad civil, considerándola una iniciativa valiosa para fomentar la participación comunitaria.

La situación ha vuelto a la normalidad tras el incidente, y las autoridades continuarán supervisando de cerca las operaciones en la planta.

Esta noticia se publicó originalmente en Diario La R.

Fuente: Grupo R Multimedia

Imágenes

LA NORMALIDAD REGRESA TRAS EL INCIDENTE DEL DERRAME DE ÁCIDO SULFÚRICO

La normalidad regresa tras el incidente del derrame de acido sulfurico

Tags

ministro, seguimiento, empresa, ambiental, ministerio, derrame, autoridades, funcionamiento, ambiente, monitoreo, incidente, tranquilidad

Noticias relacionadas

- 4.4 *** *Ministro de Ambiente se desplaza a Fray Bentos tras el derrame de ácido sulfúrico en el puerto de acceso a Upm*
- 4.0 *** *Incidente de derrame de ácido sulfúrico en el muelle de Upm en el puerto de Fray Bentos genera preocupación y activa protocolos de seguridad*
- 3.7 *** *El Ministro Edgardo Ortuño expresa su preocupación por el derrame de ácido sulfúrico en Upm, pero asegura que la situación ha sido controlada*
- 4.5 *** *Ose cambia la fuente de agua para Fray Bentos ante el derrame de ácido sulfúrico en el muelle de Upm como medida de seguridad*
- 4.1 *** *Edgardo Ortuño afirma que el derrame de ácido sulfúrico en Upm, Fray Bentos, "no tuvo consecuencias significativas"*
- 4.0 *** *Incidente en el puerto de Fray Bentos mientras se descargaba ácido sulfúrico*
- 3.5 *** *La búsqueda de desaparecidos tras el colapso de un puente en Brasil se torna más compleja por la presencia de toneladas de ácido en la zona*

5.0 * *Un grave incidente en el sector de encomiendas de Tres Cruces: un derrame de ácido clorhídrico movilizó a Bomberos al lugar para contener la situación*

4.1 * *Incidente ambiental en Fray Bentos: Camión de Montes del Plata derrama 1.200 litros de ácido tóxico*

4.8 * *Emergencia ambiental: derrame de sustancia peligrosa en Tres Cruces pone en alerta a las autoridades*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales

latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo